



# 鶴ヶ峰

<教育目標> 自立 共生 逞しさ



令和7年度学校だより  
第5号 (R7.12.5)

宇都宮市立上河内西小学校長  
吉田 晋

## 2学期前半、多くの学校行事がありました

校庭の木々も色づき、落ち葉が舞い散り、朝の冷え込みが日ごとに増し、本格的な冬の到来を感じる季節となりました。10月中旬にスタートした2学期は、学習はもとより、数多くの学校を通じて、子どもたちが目標に向かって懸命に活動する期間となりました。

今年の秋は、稲刈り、運動会、あいさつ運動、学校農園のさつまいもの収穫など、保護者の皆様、地域の皆様のご支援のおかげで、多様な体験活動を行うことができました。本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。

### 令和7年度 運動会スローガン「赤白ともにかがやく仲間の絆」

11月8日（土）に秋晴れのもと、運動会が開催されました。秋休みの前から、子どもたちはこののために一丸となって練習に励んできました。昼休みには応援団の熱のこもった練習や、開会式・閉会式の担当になっている係児童の意欲的な姿が見受けられ、学校全体が活気に満ちていました。

当日は、秋休み明けから練習してきたダンスやソーラン節・フラッグの演技、工夫を凝らした障害物競走・団体種目において、子どもたちは全力を尽くして競技・演技を行い、多くの感動的な場面が生まれました。保護者、地域の皆様から大きな拍手と声援をいただき、誠にありがとうございました。



「誓いの言葉」は、赤白2人の団長の声がよくそろっていました。



赤組の応援合戦です。応援歌「ランナー」の替え歌を歌いました。



白組の応援合戦です。応援歌「青と夏」の替え歌を歌いました。



1、2年生の「みんなではこべ！  
はぐろちゃん！」です。



3、4年生の「たまあつめ頭脳プレー」です。



5、6年生の「ウチら最強☆ニコイチリレー」です。



1・2・3年生のダンスの演技です。リズムにのって元気に楽しく踊りました。

4・5・6年生はソーラン節とフラッグの演技です。動きがよくそろっていました。



## 冒険活動教室に行ってきました～5年生～

10月7日（火）～9日（木）に、5年生が冒険活動教室に行ってきました。1日目は、「子どものもり探検ゲーム」、「屋内イニシアティブゲーム」を行いました。2日目は、午前は「基地づくりキャンプ」、午後は「杉板焼き」をしました。杉板焼きは、各々が杉板を焼き、炭を落とし、絵付けし、自分の部屋のプレートや表札などに仕上げました。2日目の夜は上河内地域学校園4校合同のキャンドルファイヤーを行いました。3日目は、午前は「野外炊飯」をし、昼食を食べた後、退所式がありました。学校では経験できない貴重な経験となり、みんなで協力すること、最後まで粘り強く頑張ることの大切さを実感できるよい活動となりました。



## あいさつ運動を行いました

地域協議会の皆様の協力を得て、11月11日（火）～14日（金）に、今年度2回目のあいさつ運動を行いました。運動期間中、5、6年生は登校してから、友達に元気に「おはようございます。」と呼びかけました。地域協議会の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



## 演劇鑑賞会がありました

11月25日（火）に「劇団風の子」の皆さんによる演劇鑑賞会がありました。前半は、プロローグとして、風のように現れた三人が楽しい遊びを始め、その後、からだ、顔、手などを使っての「イメージ遊び」、紙や布、紙飛行機を使っての遊びがありました。後半は、「おばけたんぽぽ」という題名のお芝居がありました。子どもたちは、目の前で様々な工夫された生の演技を見ることができ、大変充実した演劇鑑賞会となりました。



## 校外学習に行ってきました～6年生～

11月28日（金）に、6年生が校外学習で、八幡山公園と栃木県立博物館に行ってきました。午前中は、八幡山公園で地層の見学と観察を行いました。その後、栃木県立博物館に行き、火山灰の観察と化石取り出し体験を行いました。子どもたちは、地層の見学や化石取り出し体験など、学校ではできない貴重な体験をすることができました。

